

ABSTRAK

Nadia Dwiyanti Pertiwi, 2019. Partisipasi Masyarakat Dalam Pelaksanaan Program Ayo Gowa Bersih di Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa
(dibimbing oleh Fatmawati dan Ansyari Mone)

Partisipasi masyarakat adalah keikutsertaan seluruh lapisan masyarakat didalam pembangunan serta dalam hal pelaksanaannya dilapangan dengan program atau proyek pembangunan yang sedang dilakukan dilingkungan masyarakat setempat. Maka dari itu dengan adanya partisipasi masyarakat dalam pelaksanaan program Ayo Gowa Bersih di Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa ini diharapkan mampu mewujudkan tercapainya Kabupaten Gowa yang bersih. Berdasarkan hal tersebut peneliti terdorong untuk mencoba menjelaskan Partisipasi Masyarakat Dalam Pelaksanaan Program Ayo Gowa Bersih di Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bentuk partisipasi masyarakat dalam pelaksanaan program Ayo Gowa Bersih dan mengetahui faktor pendukung serta faktor penghambat dalam pelaksanaan program Ayo Gowa Bersih di Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa. Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif yaitu metode yang digunakan untuk menggambarkan atau menganalisis suatu hasil penelitian tetapi tidak digunakan untuk membuat kesimpulan yang lebih luas. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, dokumentasi, dan wawancara terhadap 11 informan, analisis data menggunakan model analisa interaktif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa bentuk Partisipasi Masyarakat dalam Pelaksanaan Program Ayo Gowa Bersih di Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa sudah terlaksana dengan baik. Hal ini dilihat dari indikator sebagai berikut: (1) ide/gagasan, yang dimana masyarakat telah memberikan ide-idenya demi kelancaran Program Ayo Gowa Bersih hanya saja belum optimal. (2) tenaga, yang dimana masyarakat telah memberikan partisipasinya dengan cukup antusias. (3) materi/harta, yang dimana masyarakat telah ikut berpartisipasi dengan cukup baik didalamnya. Faktor pendukung dalam pelaksanaan program Ayo Gowa Bersih adalah : (1) kerjasama antara pemerintah dan masyarakat , dan (2) adanya bantuan dari dunia usaha kepada pemerintah berupa penambahan modal demi kelancaran Ayo Gowa Bersih. Faktor penghambat dalam pelaksanaan Program Ayo Gowa Bersih di Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa adalah: (1) kurangnya kesadaran masyarakat, (2) kurangnya sosialisasi mengenai Program Ayo Gowa Bersih.

Kata kunci: *Partisipasi Masyarakat, Program Ayo Gowa Bersih.*